
I.Kさん（業種： 人材ビジネス）

I.Kさん/ 女性/県内大学/内定先業種：人材ビジネス

キャリアセンターで利用したサービスについて教えてください。
また、利用してみて良かった点などありましたら教えてください。

《利用したサービス》
就職相談（応募書類添削、面接練習含む）、パソコン利用
《利用して良かった点》
ESの添削、面接練習、就職相談

就活データ

インターンシップ参加・・・6社
説明会・合同企業説明会参加回数・・・6回
就活を始めた時期・・・令和4年9月頃から
ES・履歴書提出社数・・・8社
面接社数・・・6社
内定社数・・・2社

どのように就活を進めましたか？具体的にご記入をお願い致します。

3年生の頃は説明会やインターンシップに積極的に参加していました。1つ上の先輩が業界・
業種をもっと広く見ておけば良かったとよくお話されていたので、あまり興味のない業界も
説明会など参加するようにしていました。大学3年3月からはESを書いたり面接に参加したり
本格的に就職活動を始めました。



内定をもらった企業に決めた理由を教えてください。

色々部署や業界に携わることができることと、会社の雰囲気や人が良かったので入社を決め
ました。特に面接で私が言ったことに対し頷いてくれたり笑顔で対応してくれた印象が強く、
他にも何社か面接を受けましたが一番雰囲気が良かったのも理由の一つです。

これから就活をする方／就活中の方へ一言お願いします。

就活は内定が貰えるまで終わりが見えない上、自分の能力だけではなく企業との相性もあり、
正解がないと思うのでとても大変なことですが、あまり気負いせずに「合わなかったら転職
すればいいし」くらいの気持ちで取り組んで欲しいです。途中で辛くなったり迷うことがあ
ればキャリアセンターなどに足を運んで話を聞いて貰うだけでも気持ちが軽くなると思いま
す。皆さまの就職活動が上手くいくよう願っています。

《工夫したこと》
履歴書やESは必ず誰かに見てもらい、添削するようにしていました。また、面接でも1つの会
社につき3回以上は就職支援機関を通じて練習し、本番でなるべく不安を解消できるように努
めました。

就活で苦労したこと／工夫したことがあれば教えてください。

《苦労したこと》
行きたかった会社の選考で落ちたときや、面接で初めて自分に合わない会社だと感じたとき
に今までの苦労が水の泡になった気がして辛かったです。メンタルやモチベーションの維持
が大変でした。
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